
学校関係者評価委員会の協議のまとめ 

 

1. 日 時   12 月 11 日（月） 10：00～ 

2. 参加者   園長、評価委員（保護者より 6 名選出）  計 7 名 

 

学校関係者評価を行うため、昨年度より継続されている評価委員のみなさまに、お集まり頂

き、昨年度の振り返りを行うと共に自己評価報告書を中心に園長先生と評価委員のみなさ

まに評価をして頂きました。 

 

自己評価報告書を受けて 

├ 保育教諭との連絡手段として「連絡帳」を取り入れるなど、昨年度の委員会で出た改善

案が今年度の園運営に反映されていて嬉しく思いました。 

├ 自己評価報告書を拝見し、昨年度に比べ理解されている保護者の方が多くいた事が良

かったと思います。 

├ 園に来園し行事や係で園と関われば関わるほど、先生方は本当に頑張ってくれている

んだと感じましたので、関わりが多ければ良い評価に繋がっていくのかなと思いまし

た。 

└ 園の日々の努力が保護者に伝わりきれていない事が非常に残念に思いました。 

 

 

『今後、園へ期待すること』 

├ 連絡ノートが出来た事で、担任の先生と今まで以上にコミュニケーションがとれるよ

うになりました。 

├ シフト表や研修記録などを見て、園児を預かっている時間以外にもたくさんの仕事が

あることに驚きました。先生方の頑張りをもっと保護者に知ってもらっても良いのか

なと思いました。 

├ 先生方の大変さや熱心さに改めて驚かせました。行事の細かい進行予定や、研修の参加

の多さ、衛生管理など このような内容を出来る範囲で公開できれば、今より更に園へ

の理解が深まると思います。 

├ 今後も子ども達の楽しみ、食育や日本古来の行事（夏の夕べ・お祭りごっこ・お餅つき

等）、生きていく上で大切な事を体験させてもらえる事を期待しています。 

├ 小学校 1 年生の事故が多いようなので交通安全指導がもう少しあると安心します。 

└ 園の近隣に運送会社が急に増えたので、多少心配はあります…。もし安全に配慮が必要

な場面がありましたら宜しくお願い致します。 

 

 

この意見をしっかりと受け止め、職員一同で話し合い、来年度に向けてより園運営に努めて

いきたいと思います。 

 

以上 


